

Les centres d'intérêt des collégiens et collégiennes

Au début de notre enquête, nous nous sommes intéressés aux centres d'intérêts des adolescents, qui nous semblent différents selon le genre de la personne, nous avons demandé à une classe d'élèves de 4ème ce qu'ils faisaient en dehors du collège.

D'après les personnes interrogées, la différence entre les filles et les garçons pendant leur temps libre n'est pas si importante car les deux aiment jouer aux jeux vidéo, faire du sport... Il y a eu aussi un garçon qui a cassé les stéréotypes en utilisant son temps libre pour faire le ménage pour son plaisir. Mais il y a encore beaucoup de différences.



Nous avons également demandé: *Quel divertissement regardes tu à la télé ?* Les filles ont répondu qu'elles regardaient des films et des séries et les garçons plus de reportages et de matchs de foot.

A la question « *quel(s) sport(s) fais tu ?* » Les filles ont répondu, du vélo, karaté, hand-ball et équitation. Les garçons ont répondu : la boxe Américaine, de l'athlétisme et du foot.

Chez les filles le vélo, le karaté et le hand-ball sortent des stéréotypes. L'athlétisme est plutôt mixte.

Chez les filles il y a plus d'évolutions que chez les garçons : les filles font des sports mixtes ou dit «pour les garçons» mais il y a quand même quelques garçons qui sortent des stéréotypes, en faisant des sports mixtes ou dits «pour les filles».

Cela montre que les garçons osent moins faire des sports ou des activités « de filles » peut-être car les sports masculins sont plus mis en avant que les sports féminins ?